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Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les
biomédicaments. Les entreprises du médicament (Leem) s'inquiètent en effet de la place de la France dans les
biomédicaments. Dans le bilan de l'année 2004, notre pays occupe le 4e rang mondial. Sur près de 90
biomédicaments commercialisés, seuls 8 étaient issus de molécules d'origine française, contre 53 pour les
États-Unis, 10 pour le Danemark et 10 pour la Suisse. Le secteur des biotechnologies connaît une croissance
exponentielle. Ces quatre dernières années, 30 % à 40 % des nouvelles molécules en étaient issues. En
conséquence, il lui demande quelles mesures il envisage de mettre en oeuvre afin de développer les recherches
et accroître la production biotechnologique.
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